
  

 

 

 

 

 

令和６年度 第１回学校評価アンケートご協力ありがとうございました 
 学校評価アンケートの集計結果等をご報告いたします。 

【児童アンケート】 

〇 項 目 

1 学校は楽しい          

2 課題を解決するために自分に合った学び方で学習を進めたり，自主学習に取り組んだりしている。  

3 学習でも生活でも，理由をつけて自分の考えを説明することができている。   

4 いろいろな授業や学習で学んだことを生活やほかの教科で使うことができている。 

5 係・当番や委員会活動等でみんなの生活をよりよくするために考えて行動している。  

6 自分の良さや自分らしさが認められている。 

〇 結 果 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

 

 

〇 考 察 

 項目１，２，４，５の肯定的評価は，９２％以上でした。項目３の肯定的評価は，８２％，項目

６の肯定的評価は，８３％でした。特に項目５の肯定的評価は９５％と高く，金剛寺小の多くの児

童が，みんなのことを考え，生活をよりよくするために自分の仕事や役割を意識して行動している

ことが分かりました。また，金剛寺小学校で取り組んでいる，「個別最適な学び」を充実させるた

めの取組により，児童に主体的に学習に取り組んだり，自分に合った学び方で学習したりする力が

ついてきていることや，各教科で学んだ見方・考え方が他の学習にも生きていることを児童自身が

実感していることも分かりました。一方，項目３や項目６では，他の項目に比べ，否定的評価をす

る児童が多い結果となりました。項目３に関しては，各学年の授業の中で，人前で自分の考えを理

由をつけて発表する機会や，周りの人たちと協働的に学習する場が足りない結果だと考えます。各

学年で，２学期からの授業改善として，さらに協働的な学びや自分の考えを発表する場を設定した

学習を行うようにしていく予定です。また，項目６に関しては，「自分の良さや自分らしさが認め

られている」と感じていない児童の多くが，項目１の「学校が楽しい」に対しても否定的な評価だ

ったことが分かりました。各学年で，そう感じている子への配慮や支援が必要だと考えています。

学級の中で，それぞれの良さが認められ，児童一人一人の自己肯定感や自己有用感が高まるよう，

２学期からの教育活動に取り組んでいくことを，全教職員で共通認識をもちました。 

 

【保護者アンケート】 

〇 項 目 
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1 子どもに自分から学ぼうとする力や考える力がついてきている。   

2 子どもは，学校に楽しく通っている。        

3 授業参観・行事や学校からのたより等で教育方針や学びの様子がよく分かる。   

4 学校は安全管理や危機管理の徹底に努めている。   

〇 結 果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 考 察 

 各項目の肯定的評価は，項目１が８４％,，項目２が９４％，項目３が９４％，項目４が８９％で

した。特に，児童が楽しく学校に通っていると感じていただいている保護者の皆様が６３％もいら

っしゃることは，私どもにとっても大変嬉しい評価です。２学期以降，そう思っていただける方が

増えるよう，努力してまいります。また，行事や便り等で学校の取組や学びについてご理解・ご協

力をいただけていること，大変ありがたく感じています。一方，項目４の学校の危機管理について

は，昨年同様，１０％以上の方が不安に感じていることや，項目１の児童の主体的な学ぶ力につい

ては，１５％以上の方が「力が付いている」と感じられていないこと，学校側としましては，真摯

に受け止め，改善に努めてまいります。金剛寺小学校は，コミュニティスクール２年目となってい

ます。保護者の皆様の声や思いとともに，学校経営を行っていきたいと思っています。貴重なご意

見をありがとうございました。 

〇 自由記述への回答 
 保護者アンケートの自由記述ですが，たくさんのご意見をいただきました。全ての回答に１つ１
つお答えすることは紙面の関係上難しいですが，できるだけの回答をさせていただきます。 
（施設関係） 
１ 校舎の外壁をきれいに塗り替えてほしい。 
Ａ 学校側の要望として外壁塗装等は，出していますが，市の予算の関係でまだまだ実現していな  

い状況です。 
２ プールとシャワーの温度が冷たいのを改善できないか。 
Ａ プールとシャワーが軒並み冷たいということはございません。温度調整は，設備上難しいです。 
３ プール清掃を業者に任せるようにしてほしい。 
Ａ 廿日市市内どこの学校も業者委託はしていないのが実情です。高学年の行事の一つとなってお

り，とても楽しみにしている児童もいます。下級生のために，プールをきれいにしたという自
己有用感をもたせる取組にもなっているので，ご理解いただけますと幸いです。 

４ 体育館ステージの照明の枠がずれている。 
Ａ 貴重な情報ありがとうございました。早速，直させていただきました。 
５ 青コースの地面のレンガの浮きについて 
Ａ 情報ありがとうございます。通学路の危険箇所の調査等で，報告させていただきます。他の通

学路等でも気が付かれましたら教えてください。 
（学校からの便り等） 
６ 便り等を紙媒体で欲しい。 
Ａ ペーパーレス化に取り組み３年以上経ちます。賛否両論あるのは，学校としても理解しており

ます。１年生の４月当初や必要な時は，紙媒体で配布しています。通常は，ペーパーレスで発
行させていただいています。ご理解・ご協力お願いいたします。 
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７ 学級通信，学年だよりが少ない。もっと増やしてほしい。 
Ａ 学年や学級によって，どうしても差が出てしまっています。ご意見を学年に伝えました。学 

年・クラスの様子をできるだけ伝えてもらうようにしていきます。 
８ 学校だよりに，来月の行事等を載せてほしい。  
Ａ 紙面に限りがあり，これまでは当月の行事予定と下校時刻しかお伝えしていませんでした。で

きる限り改善していきます。できましたら，ホームページの学校概要に年間行事が載っていま
すので，そちらでもご確認ください。 

（学校の取組，教育活動について） 
９ 通学靴を白以外にしてほしい。 
Ａ 七尾中学校区で揃えています。中学校では，指定の靴になります。生徒指導上，大切なことと

考え，金剛寺小学校でも服装，持ち物等を揃えさせています。ご理解・ご協力お願いします。 
10 国旗掲揚，国歌斉唱，脱帽について 
Ａ 小中学校の学習指導要領（文部科学省発行）では，入学式や卒業式等の行事において，国旗を

掲揚し，国歌を斉唱するよう明記されております。脱帽に関しても，礼儀の一環としての指導
です。諸外国でも，国旗掲揚の際に胸に手を当てる等の所作がありますね。 

11 年間を通して参観日が多く感じる 
Ａ 今年度より，学級懇談会を学期に１～２回として，授業参観のみの日を設定しました。各学年・

学級のＰＴＣＡを実施する関係で，参観日自体の数は減らせないのが現状です。（ＰＴＣＡは，
授業の振替としての実施ができません） 

12 大雨警報で臨時休業の際に，他の学校ではオンライン授業をしたと聞いた。金剛寺小でも取り 
組めないのか。 

Ａ 当該学校に問い合わせました。健康観察等をオンラインで行ったそうです。廿日市市内全校が
臨時休業でしたので，オンラインでの授業は行っていません。（授業カウントできませんので） 

13 水泳の授業を休む児童がプールサイドで見学すると聞いた。熱中症対策として対応してほしい。 
Ａ プールの授業が始まった当初は，そこまで暑くありませんでしたので，プールサイドで１回程

度見学させました。その後は，保健室や職員室で自習をさせておりましたので，ご安心くださ
い。 

14 運動会や学習発表会で，子ども達が達成感をもっと味わえるように取組を進めてほしい。 
Ａ 教職員は，各学年等で児童の実態に応じて，様々な資料の中から，これなら子ども達が輝ける

のではと考え，活動を決めております。全ての児童が達成感を感じ得なかったのでしたら，と
ても残念なことですが，多くの児童は取組の感想の中で精一杯取り組んだことで達成感を感じ
ておりました。一昔前のようにそれぞれの行事に多くの時間を割くことが難しい昨今です。で
すが，限られた時間の中で教職員と子ども達は，精一杯取り組んでいました。そのことだけは，
ご理解ください。 

1５ マイプラン学習の仕方に疑問がある。 
Ａ 引き続き，研修を通して，全教職員で共通認識をもち，マイプラン学習・自由進度学習に取り

組んで参ります。 
（各学年の取組について） 
1６ 宿題に関するご意見 
Ａ 各学年，児童の発達段階に応じて，相応しい量や質を出すように，金剛寺小として取り組んで

います。アンケートを全教職員で確認しました。もう一度２学期の宿題の出し方，チェックの
仕方など見直してまいります。 

1７ 個々の教職員の言動について 
Ａ ご不安やご心配をおかけして申し訳ありません。教職員個人に対するご意見については，当該

職員に学校長より伝えております。２学期以降，改善してまいります。 
1８ 下校時刻にばらつきがある 
Ａ 各学年の下校時刻は，学校だより等でお知らせしています通り，決まっていますので，教職員

にきちんと守るよう指導しました。ご心配をおかけしました。 
1９ 学年・クラス間での様子について心配なことがある。 
Ａ 今回のご指摘を受け，今一度，児童の様子や気持ちを把握し，改善に向けて取り組むよう全教

職員で確認しました。 
（その他） 
２１ 学校の危機管理について 
Ａ できる限りの安全・安心につながる取組を行ってまいります。今後ともどうぞよろしくお願い

いたします。 
２２ 自転車の乗り方など子ども達の安全性について 
Ａ 引き続き，安全確保に向けて配慮し，対策を講じていきます。また，児童にも繰り返し安全指

導を行っていきます。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

金剛寺小学校連絡先 31-1124 

 

 

 

 

【下校時刻変更のお知らせ】 

９月 ２日（月）始業式のため 全校４時間 1３：３０下校 

５日（木）委員会のため １～４年生 14：25下校 ５～６年生 15：15下校 

１０日（金）授業参観のため 4-1以外 14：25下校 ４－１PTCA終了後 下校  

１２日（木）研究授業のため 全校５時間 14：25下校 

１９日（木）七尾中学校区合同研究会のため １～５年生 13：10下校 ６年生 14：50下校 

２６日（木）修学旅行のため ６年生 17：30到着予定 

２７日（金）修学旅行振替  ６年生 13：15下校 

【１０月の行事】 

 ８日（火）・９日（水）野外活動（５年生） １９日（土）串戸市民センターまつり ２９日（火）こころの劇場 

１６日（水）授業参観・懇談会        ２１日（月）第３回学校運営協議会        （６年生） 


